

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 25 octobre.

Nous écoutons Paul exhorter les Romains à orienter toute leur vie vers le Christ, à la recevoir en vérité dans une juste attitude envers ceux qu'ils côtoient. A leur suite, je demande au Seigneur la grâce de me tenir vivante devant le Seigneur pour m'ajuster toujours plus à Lui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le Père Laurent Rivet chante Trouve la paix.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de la lettre de Saint Paul aux Romains.

Frères, il ne faut pas que le péché règne dans votre corps mortel et vous fasse obéir à ses désirs. Ne présentez pas au péché les membres de votre corps comme des armes au service de l'injustice ; au contraire, présentez-vous à Dieu comme des vivants revenus d'entre les morts, présentez à Dieu vos membres comme des armes au service de la justice. Car le péché n'aura plus de pouvoir sur vous : en effet, vous n'êtes plus sujets de la Loi, vous êtes sujets de la grâce de Dieu. Alors ? Puisque nous ne sommes pas soumis à la Loi mais à la grâce, allons-nous commettre le péché ? Pas du tout. Ne le savez-vous pas ? Celui à qui vous vous présentez comme esclaves pour lui obéir, c'est de celui-là, à qui vous obéissez, que vous êtes esclaves : soit du péché, qui mène à la mort, soit de l'obéissance à Dieu, qui mène à la justice. Mais rendons grâce à Dieu : vous qui étiez esclaves du péché, vous avez maintenant obéi de tout votre cœur au modèle présenté par l'enseignement qui vous a été transmis. Libérés du péché, vous êtes devenus esclaves de la justice.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Présentez-vous à Dieu comme des vivants revenus d'entre les morts ». Paul sait bien que l'homme est encombré du péché et que celui-ci l'entraîne vers la mort. Mais Dieu est venu en Jésus pour nous inonder de Sa vie. Où en est mon désir de m'ouvrir à cette promesse ?

Point 2

Remplie de cette grâce, je peux me mettre au service de cette vie que Dieu donne, avec ce que je suis, mes capacités et mes limites. Dans tout ce que je fais, est-ce que je peux reconnaître ce qui est réponse à cet appel de Dieu à la vie. Et si je ne le peux pas aujourd'hui, est-ce que j'en ai le désir ?

Point 3

« Vous êtes devenus esclaves de la justice ». Je fais mémoire de moments où j'ai choisi de suivre Jésus. Je suis invitée à y relire ce qui était facile et difficile. En quoi ces choix m'ont-ils orientée vers mes frères et sœurs ? Est-ce que j'ai le sentiment d'une réponse ajustée à Dieu qui aime tous ses enfants ?

Je réécoute le texte en demandant au Seigneur de creuser en moi le désir d'une vie toujours plus ajustée à Lui.

Je parle au Seigneur comme à un ami. Je lui confie mes blocages ou mes joies du moment. Quel sentiment m'habite ?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen